



6学年だよ!

No. 2

R 5. 4. 14

平根小学校

6年1組



☆心に残る入学式になりました☆

4月6日に行われた入学式では、6年生が平根小児童を代表して参加しました。式では、6年生が新1年生とペアを組んで一緒に入場しました。大勢の保護者のみなさんや来賓の方々に注目されて、少し恥ずかしそうに入場していた6年生でしたが、歓迎の言葉（呼びかけ）や校歌斉唱では、堂々と発表し、さすがでした。（実は、始業式が終わった後の時間で、音楽専科の児玉先生に早速、歌唱指導をしていただきました！）校長先生からも、「6年生の歌声、良かったですね」と褒めていただきました。

入学式が終了して、下校する前に、中庭の満開の桜の前で写真を撮りました。小諸市の吉沢カメラさんが卒業アルバム用に撮ってくださいました。「もう卒業アルバム？」と、びっくりしていた子ども達でしたが、満開の桜を逃すのは余りにもったいないので、ありがたかったです。

さて、今週は、支部児童会、第1回児童会、交通安全教室、避難訓練、集団下校、参観日と、盛りだくさんな1週間でした。子ども達も疲れていると思います。週末は、少しゆっくりできると良いですね。